



No anda descalzo... Estos son los McLaren 720S y 650S de 'Alito', que Sansores le evidenció



Dos McLaren, uno modelo 720S y, el otro, 650S habrían sido adquiridos por el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno. Según los nuevos audios dados a conocer por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, *Alito* conversó con Pablo Escalante, quien le dio detalles sobre estos vehículos de alta gama.

Según el precio promedio de mercado, el McLaren 720S ronda los 284,700 Euros. En la portal de McLaren se destaca como “un

superdeportivo ligero y fuerte formado por las fuerzas de la naturaleza. Pulido por los elementos. Listo para el ataque. Y ferozmente rápido. Sin embargo, hermosamente hecho, táctil y fácil de usar, todos los días”.

El McLaren 720S “acelera de 0 a 60 mph en unos increíbles 2.8 segundos cuando se le provoca”. Y puede cubrir un cuarto de milla en 10.4 segundos. Desde un comienzo parado.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/no-anda-descalzo-estos-son-los-mclaren-720s-y-650s-de-alito-que-sansores-le-evidencio>